

Dienstag, 14. März 2023, Werra Rundschau / Lokales

Geräte und Bekleidung überreicht

Feuerwehr Meinhard wird unterstützt



Neue Ausrüstungsgegenstände erhielt die Freiwillige Feuerwehr Meinhard. Foto: Privat/nh

Während des Jugendfeuerwehrdienstes am Dienstag, 7. März, konnten durch Spenden finanzierte bzw. gesponserte Ausrüstungsgegenstände offiziell an die Feuerwehr übergeben werden.

Im Einzelnen handelt es sich dabei um:

Helm-Beklebung: Durch das Kirmesteam 2024 und einen Spender aus den eigenen Reihen, welcher auch die Beklebung erstellte, konnten unsere neuen Helme mit spezieller 3M-Folie personalisiert und mit unserer Symbolfigur dem „Wacholderjäger“ beklebt werden.

Einsatz-Tablet: Während der Hoch-Zeit der Corona-Pandemie trat der Ortsbeirat Schwebda an die Feuerwehr heran, um ein kleines Präsent in Form eines „Tablets“ für das Löschfahrzeug zu übergeben. Hiermit hat der Einsatzleiter die Möglichkeit, über Apps wie zum Beispiel die des Deutschen Wetter-

dienstes auf Informationen (Gewittermonitor, Regenradar, etc.) zurückzugreifen.

JF-Zipper: Anlässlich des 50. Jugendfeuerwehr Jubiläums im Juni vergangenen Jahres wurden unsere Jugendlichen und Betreuer einheitlich mit neuen Zippern ausgestattet. Mit dem Wacholderjäger auf der Brust ging es dann auch zeitnah auf den Landesentscheid des Landes Hessen, um sich mit den besten Jugendfeuerwehren Hessens zu messen.

Ein großes Dankeschön an die VR-Bank Mitte, welche diese Anschaffung durch eine großzügige Spende unterstützt und somit erst ermöglicht hat.

Akku-Kombigerät: In enger Zusammenarbeit und Absprache mit den Gemeindebrandinspektoren wurde Ende 2021 die Beschaffung eines Akku-Kombigerätes eines bestimmten Herstellers vorangetrieben, welche knapp ein Jahr später umgesetzt werden konnte. Dieses Gerät ist als Vorgriff auf die künftige Beladung des neuen Mittleren-Löschfahrzeuges (MLF) bereits in dessen Beladungskonzept integriert und ist auch im Hinblick auf die Gefährdungsbeurteilung für Schwebda „TH-3“ laut FwOV (Feuerwehr-Organisationsverordnung) als Beladungskomponente eines MLFs aufgeführt. Ein großes Dankeschön an die Mathias-Kaufmann-Stiftung, die VR-Bank Mitte und an unseren Ortsvorsteher Michael Pack, welche die Beschaffung maßgeblich finanziell unterstützten.

Wir als Freiwillige Feuerwehr Schwebda bedanken uns nochmals bei allen Sponsoren für die Unterstützung, sei es im Bereich der Jugendarbeit oder auch der Einsatzabteilung. Diese Unterstützung ist keineswegs selbstverständlich, sondern eine Würdigung und Wertschätzung der ehrenamtlichen Arbeit, welche durch die Einsatzkräfte geleistet wird.